

Rejoignez-nous

Pour que votre avis compte
Pour être informé et agir en connaissance de cause
Pour plus de transparence et un débat démocratique
Pour vous et les générations à venir

INSCRIPTION

L'association est ouverte à tous. L'inscription peut se faire par e-mail ou en écrivant à l'adresse ci-dessous.

COTISATION

50.- par sociétaire
70.- par couple
10.- pour les moins de 25 ans

Contact

AssQuaVie
Route des Chênes 36
1727 Corpataux

IBAN: CH09 8080 8004 2429 2398 7

www.assquavie.ch - info@assquavie.ch



ASSQUAVIE
PRÉSERVER NOTRE QUALITÉ DE VIE

Impression climatiquement neutre (compensation) - papier certifié « FSC mix »

Défendre la valeur de notre paysage
Conserver une nature apte à jouer son rôle indispensable
Lutter contre les nuisances liées à l'exploitation intensive du gravier

Pour nous et les générations à venir



Une association de notre région pour
préserver notre qualité de vie

Qui sommes-nous?

L'association vise à défendre la qualité de vie des habitants de la commune de Gibloux, à préserver la qualité du paysage et la qualité des eaux, notamment en luttant contre toute nuisance qui pourrait être provoquée par des gravières ayant été exploitées, en cours d'exploitation ou qui pourraient être exploitées dans le futur.

L'association est là pour vous

L'association, ouverte à tous, peut agir de différentes manières. Elle peut intervenir sur le plan juridique, par exemple. Elle peut aussi rendre les habitants qui subissent ou qui pourraient subir des nuisances attentifs à l'évolution des projets et aux possibilités d'agir dont ils disposent; en soutenant les habitants qui souhaitent agir, notamment en leur mettant à disposition des conseils et des modèles visant à faciliter leurs démarches; de sensibiliser les habitants à la valeur du paysage qui les entoure et à la nécessité de le préserver; de veiller au respect de la qualité des eaux ainsi qu'à leur exploitation rationnelle.

Une interlocutrice crédible

Notre association veut être une interlocutrice crédible pour les autorités communales et cantonales. Nous ne cherchons pas à être un frein au développement, mais à défendre les intérêts de tous les habitants de Gibloux.

